
第217回例会　7月10日(火)AM7:30～8:30　オークラホテル3Fチェルシーの間 
■司会：舘雄二　■点鐘：原田道子　■ロータリーソング：木宮さんの解説
■ビジター：八田遊我君、 エバン君 

浜松中ロータリークラブ、浜松ハーモニークラブに
年度始めの例会に長谷川幹事といってきました。浜
松中ロータリロータリークラブで挨拶を頼まれ、そ
の時の挨拶が好評でしたので同じものをやらせてい
ただきます。この絵コンテは会員増強の為に作られ
ました。ロータリーって何?と言うときに絵で見える
ようにしてあります。今回、我がパワー浜松ロータ
リークラブではせめて5人くらいは新会員を増強した
いのでご協力をお願いします。 

・事務局入室の際には事前に連絡や了解を得てから
入室するようにして下さい。 

・会員増強　山尾秀則委員長
現在、会員増強期間です。是非、
多くの推薦をお願いします。
・会計　鈴木宏幸委員長
7-9月の会費をお願いします。
・職業奉仕　小澤邦比呂委員長
会員の職業分類の刷新を行ってお
ります。ご協力ください。
・田中敏夫副会長
9/1に会員交流例会として、サッ
カー観戦を企画しております。出
欠連絡は24日までです。

 
エバン君と八田遊我君の挨拶 

▲木宮節に乗っての進行でした 

94名中71名75.53%
前々回修正出席率80.00% 

鈴木和行；５１回目の小噺『ごる
ふ』
河村正隆； 創業60周年記念４色
ボールペン配布
木村満義；法人化『(株）アセット
アプレイザル静岡』とし不動産の
総合コンサルタントを目指す
梅田哲也；２００７ジュビロ磐田
ハーフシリーズシート販売のご案
内

寺田博和；７月８日
大屋広康；７月１６日
奥山恵理子；７月２２日
西村伸一；７月２７日
鷲津有一；７月２８日



役員・理事、委員長就任挨拶
　

                                                                                                                                                                  

原田進、鷲津有一委員長 坂本順香、鈴木宏幸委員長 山尾秀則、大屋広康委員長

                                                      
先週に続き、新任委員長の挨拶

・副監事　金子公昭

来年度のＣＬＰ導入に向けて、歴代の幹事様から教えていただきたい

ことがたくさんあります。よろしくお願いします。

・各委員長からの決意表明

金子公昭副幹事

                                                                                                                                                                  

奥山恵理子、鈴木孝尚委員長 福地三則、稲野清治委員長 鈴木和行、西村伸一委員長


